
沼津ソフトテニス協会 2016年度第 1回常任理事会議事録 

平成 28年 7月 5日（金）１８：３０～ 

明電舎会議室 

【出席者】 

    役員：村田会長、下山副会長、大橋副会長、村中理事長、村中事務長 

       宮崎会計、鶴淵副事務長 

  常任理事：高嶋理事（千本）、世古理事（明電舎）、安部理事代理藤井氏（さ

わやか）鷲頭理事（沼津グリーン）、勝亦理事（EASTC）、       

内村理事（中体連）竹内理事（高体連） 

【欠席者】 

    役員：小野副理事長 

  常任理事：高専クラブ、小学生部会 

 

 

《内容》 

.1.ソフトテニスの日について・・・村中理事長 

 ・今年も参加料 300円を徴収し、昨年どおりの形で行うか。⇒他案なく決定 

＊参加料を支払った時にリボンを渡し、リボンの返却時に本部にて抽選を 

行う。 

 ・今年もヨネックスを呼ぶか。⇒他案なく決定 

  ＊ヨネックスに依頼する。（担当：村中） 

 ・参加料 300円を徴収するので広報沼津には載せられない。 

  ９月に入り静岡新聞、沼津朝日に依頼するが予告の記事はなかなか 

  載せてもらえないので各クラブで周知を心がけてほしい。 

 ・中学校長会から９月の練習自粛通知が出ているので、中学校を通じての周

知ができない。顧問会で工夫して中学生に周知していただきたい。（内村理

事了承） 

 ・当日は各クラブから５名程度の運営補助員をお願いしたい。通知を出すの

で９月５日までに回答をお願いする。 

2.スポーツリーダー研修会について・・・村中事務長 

 ・教育委員会からスポーツリーダー研修会の応募がきている。 

  講習、実技が計６回あり、楽しい内容になっているのでクラブ内周知をお

願いする。 

3.沼津ミックス大会について・・・村中事務長 

 ・要項での種別に変更なしで、中学生の 70の部へのエントリーは 

  できないことに変更する。⇒承認された 



 ・協賛については例年通り頂けるよう声かけをお願いする。 

  また、新たな協賛を開拓してほしい。 

  今年は株式会社 明電舎から５万円を頂いた。 

4.スポーツフェスティバルについて・・・村中理事長、村中事務長 

 ・今年は沼津協会が当番になっている。 

  村中事務長から予算など詳細について説明。 

5. その他・・・村中理事長、村中事務長 

 ・補助金事業の愛好者増加対策事業について、レディース委員会で練習会を

行い、報告した結果、県で２地区のみだったので、県への補助金 15万円の

半分がもらえ、協会本会計に 75,000円入金した。 

 ・沼津市長杯について、県内各地からの参加、種目統合の確認をした。 

・沼津市長杯、組合せを行った。 

 

＊次回の常任理事会は、ソフトテニスの日の役割分担について決めたいので、

９月６日を予定する。 

  


